



Bienvenue à Abu Dhabi !

Foire aux Questions – FAQ

Congrès ICA Abu Dhabi 2020

Abu Dhabi, Émirats arabes unis

Renforcer les sociétés du savoir

À propos des Émirats arabes unis (EAU)

Les EAU sont une fédération constitutionnelle de sept émirats, dont la capitale est la ville d'Abu Dhabi. Le pays connaît une grande stabilité politique et économique et occupe le 25^e rang dans le [Rapport 2019 sur la compétitivité mondiale](#) du Forum économique mondial. Une politique nationale bâtie autour de mesures non-coercitives («soft policy») a valu aux EAU la première place dans le [Classement des passeports](#). En outre, la fédération se distingue par sa contribution à l'[aide publique au développement](#) (APD), comptant parmi les dix principaux donateurs. Reconnus pour leur [tolérance](#), les EAU hébergent des ressortissants de plus de 200 pays qui y travaillent, vivent, étudient ou séjournent. Tous les habitants jouissent du respect de leurs droits civiques et de la liberté de culte. Pour de plus amples informations concernant les EAU, consultez le site officiel (en anglais) : <https://www.government.ae/en/about-the-UAE.#>

Capitale des EAU : Abu Dhabi

Fête nationale : 2 décembre

Religion : Islam

Jours ouverts : du dimanche au jeudi

Jours de repos hebdomadaire : vendredi et samedi

Fuseau horaire : GMT+4

Drapeau national :

Le drapeau national est composé de trois bandes horizontales de largeur égale dont les couleurs sont, de haut en bas, le vert, le blanc et le noir. Il comporte également une bande rouge verticale, de largeur plus importante, côté hampe. La bande verte représente l'espoir, la joie, l'optimisme et l'amour. Elle peut également symboliser la prospérité du pays. La bande blanche représente la paix et l'honnêteté, le blanc étant également la couleur de la pureté et même, pour certains, de la propreté. La bande noire rappelle la défaite des ennemis et la force spirituelle, tandis que la bande rouge est évocatrice de la hardiesse, de la vaillance, de la force et du courage. La bande verticale rouge est aussi symbole de l'unité, faisant le lien entre les trois autres bandes.



Président

Son Altesse le Cheikh Khalifa bin Zayed Al Nahyane est le deuxième Président des Émirats arabes unis (EAU) et le 16^e Émir d'Abu Dhabi, le plus grand des sept émirats formant les EAU.

Population et composition démographique

Les EAU comptent une population expatriée plus nombreuse que la population autochtone. Le gouvernement s'est fixé pour objectif le rééquilibrage de ces deux populations d'ici l'an 2021.

Pour atteindre cet objectif, l'État s'est doté d'un ICP, à savoir l'indicateur d'identité nationale, qui vise le maintien de la cohésion sociale et la préservation de l'identité nationale. Cet indicateur composite a pour but de mesurer le sentiment d'appartenance et d'identité nationale des citoyens. En 2014, cet indicateur atteignait un taux de 90,8 %, l'objectif étant de parvenir à un taux de 100 % d'ici 2021.

Politique étrangère

La politique étrangère poursuivie par les EAU est une politique de modération qui cherche à conforter l'équilibre établi dans les rapports entretenus avec la communauté internationale. Elle comprend le respect du principe de non-ingérence dans les affaires internes des autres pays, le maintien du dialogue et, si possible, la résolution pacifique des différends. Elle s'étend également au soutien des institutions internationales telles que les Nations Unies. Les EAU jouent un rôle de premier plan dans la campagne mondiale contre la traite des êtres humains et le terrorisme, et en faveur du respect des droits de l'homme.

Aide étrangère

Les EAU financent divers programmes de développement, humanitaires et caritatifs dans certains pays en voie de développement. En 2018, son apport s'est élevé à 28,62 milliards d'AED (7,79 milliards d'USD). En matière d'aide publique au développement (APD), depuis 2012, les EAU ont versé plus de 0,7 % de leur revenu national brut à ce titre, ce qui correspond à l'objectif fixé par les Nations Unies pour l'ensemble des pays. En 2018, la contribution des EAU s'élevait à 0,93 % du RNB. Cliquez sur le lien suivant, pour consulter les rapports relatifs à l'aide étrangère des EAU (en anglais) : [UAE's annual foreign aid reports](#).

Langue officielle

La langue officielle des EAU est l'arabe. Le pays étant une véritable plaque tournante du commerce international et l'une des premières destinations touristiques, la pratique de la langue anglaise est également courante. La signalétique et les panneaux routiers, ainsi que les enseignes commerciales, portent systématiquement un double affichage, en arabe et en anglais.

Religion

La religion officielle des EAU est l'islam mais la pratique des autres cultes est admise. Outre ses nombreuses mosquées, les Émirats comptent plusieurs églises et temples où les fidèles peuvent pratiquer leur culte en toute sécurité et dans une atmosphère de respect mutuel.

Situation géographique

Les EAU se trouvent en Asie, dans la partie sud-est du continent, et dans la région orientale de la Péninsule arabique. Le pays est bordé au nord et au nord-ouest par le golfe arabo-persique, à l'est et au sud par le Royaume d'Arabie saoudite et au sud-est par le Sultanat d'Oman.

Superficie

Les EAU s'étendent sur une superficie d'environ 71 023,6 km², ce qui inclut un certain nombre d'îles situées dans le golfe arabo-persique, ainsi que 27 624,9 km² d'eaux territoriales. Abu Dhabi représente 84 % de la masse terrestre des EAU.

Fuseau horaire

Fuseau horaire des EAU : GMT +4.

Climat

Le climat des EAU est désertique. En hiver, le soleil brille et les températures sont agréables, alors qu'en été règnent la chaleur et l'humidité. Dans les montagnes de la partie orientale du pays, les températures sont généralement moins élevées.

Devises

La monnaie officielle des EAU est le dirham émirati, ou AED, selon son abréviation officielle. On trouve également d'autres abréviations, officieuses, telles que Dh et Dhs. Il existe des pièces de monnaie frappées des valeurs suivantes : 1 AED, 50 fils et 25 fils, et des billets de banque d'une valeur de 5, 10, 20, 50, 100, 200, 500 et de 1 000 AED.

Taux de change

Depuis février 2002, le taux de change du dirham des Émirats arabes unis est aligné sur le dollar américain (USD) : 1 USD = 3,672 5 AED.

PIB

Selon le rapport économique annuel 2019 (PDF, 18,5 MB), en 2018, le PIB à prix constant était de 1 442,5 milliards d'AED, alors que le PIB à prix courant était de 1 521,1 milliards d'AED.

À propos du logo officiel du Congrès ICA Abu Dhabi 2020 – Al Sadu



À la découverte de la tradition et de la culture : l'Al Sadu

Artisanat traditionnel, aux multiples déclinaisons, qui a inspiré le logo du Congrès

1. Un peu d'histoire

Des tentes aux tapis, en passant par les sangles des selles des dromadaires, cette technique traditionnelle de tissage est un élément fondamental de la culture et du mode de vie des Bédouins.

Sur les terres de la Péninsule arabe peu riches en ressources, l'ingéniosité des Bédouins a fait surgir l'art de l'Al-Sadu, méthode traditionnelle consistant à tisser les poils de dromadaire et la laine de chèvre et de mouton pour en faire des couvertures, des tapis, des coussins, des tentes et pour décorer les selles et sangles utilisées pour les dromadaires.

L'art de l'Al-Sadu occupe une place privilégiée au sein de la société émiratie. Il est reconnu pour son rôle fondamental dans la vie des Bédouins et constitue un exemple concret d'adaptation et de créativité. L'Al-Sadu a également toujours occupé une place d'honneur dans la vie sociale des femmes des Émirats.

Traditionnellement, les tisserandes se rassemblaient en petits groupes pour filer la laine et tisser, en échangeant des nouvelles concernant leurs familles ou en psalmodiant ou en récitant parfois de la poésie, comme l'Al-Taghrooda.

L'importance de l'Al-Sadu lui a valu d'être inscrit en 2011 sur la « Liste du patrimoine culturel immatériel nécessitant une sauvegarde urgente » de l'UNESCO.

2. Processus

Le processus de l'Al-Sadu débute avec la tonte des moutons et chèvres, et le ramassage de poils de dromadaire. La laine et les poils sont ensuite triés en fonction de leur couleur et de leur longueur. Le processus de nettoyage consiste à agiter et à secouer les poils et la laine afin d'éliminer tout reste de plante, d'épine, de poussière ou de terre. Les poils et la laine sont ensuite peignés. Le processus se poursuit par un minimum de trois lavages à l'eau chaude ou froide, avec de l'argile, des cendres, du savon ou une poudre spéciale pour l'Al-Sadu en guise de détergent.

La laine et les poils sont ensuite filés à l'aide d'un fuseau, avant d'être teints – généralement dans des coloris vifs – en utilisant des plantes et des épices indigènes aux Émirats arabes unis, tels que le henné, le curcuma, le safran, le cactus ou l'indigo. Les couleurs traditionnelles de l'Al-Sadu sont le noir, le blanc, le brun, le beige et le rouge.

Le fil obtenu est ensuite tissé sur un métier artisanal à pédale fait de palmier ou de bois de jujubier. Lorsqu'une grande quantité de tissu Al-Sadu est nécessaire, par exemple pour la fabrication de tentes ou lors d'un mariage, le travail se fait sur plusieurs métiers en parallèle.

3. Dessins et motifs

Des éléments inspirés du désert et d'autres aspects importants de la vie des Bédouins sont souvent intégrés dans les décorations, symboles, formes et inscriptions de l'Al-Sadu.

Parmi les motifs courants, on retrouve des formes géométriques évoquant les prairies vallonnées et les dunes de sable de la région ; des palmiers et des fleurs ; des dromadaires, des moutons et des faucons ; des versets du Coran ; des mosquées et des noms de tribus. Ces motifs peuvent aussi représenter des concepts particuliers, par exemple, une chaîne avec des anneaux qui se chevauchent symbolise l'unité et la cohésion entre les membres d'une tribu.

Les motifs de l'Al-Sadu les plus fréquemment utilisés sont les suivants : motif des maîtres, motif de l'arbre, le motif Al Owerayan, motif du cuir avec un effet moucheté, motif du passeur de munitions, motif à grain, motif Asnan Al Khail (dents de cheval), motif des ciseaux et motif Ain Al Ghadeer.

À propos des organisateurs du Congrès

Si vous ne trouvez pas de réponse à votre question dans ce qui suit, n'hésitez pas à contacter l'équipe organisatrice du Congrès 2020, par courriel à info@icaabudhabi2020.ae ou par téléphone au +971 (0)2 304 3204.

1^{ère} partie. Informations générales

1. Quelles sont les dates du Congrès ?

- Réunions de gouvernance de l'ICA : 13 au 15 novembre 2020
- Programme professionnel : 16 au 20 novembre 2020
- Excursions : 20 novembre 2020

Les réunions de gouvernance de l'ICA, c'est-à-dire, entre autres, du Comité exécutif, de la Commission du Programme et du Comité de pilotage du Forum des archivistes nationaux, auront lieu du vendredi 13 au dimanche 15 novembre 2020.

Le Programme professionnel, avec ses tables rondes, ses interventions d'honneur et ses ateliers, se déroulera du lundi 16 au jeudi 19 novembre 2020.

La semaine se clôturera le vendredi 20 novembre avec des excursions à l'Exposition universelle de Dubai (sans coût additionnel).

Pour de plus amples informations, consultez le programme détaillé du Congrès ICA Abu Dhabi 2020.

2. Où se tiendra la conférence ?

Le Congrès ICA Abu Dhabi 2020 se tiendra au Centre national des expositions d'Abu Dhabi (ADNEC), pôle mondial d'expositions et de conférences situé en centre-ville et encadré d'une architecture urbaine et de groupes hôteliers internationaux.

Ses espaces contemporains proposent des salles de conférence aménagées à cet effet et offrent un cadre exceptionnel pour l'organisation d'événements commerciaux, grâce à ses installations haut de gamme et ses intérieurs élégants et modernes.

3. Comment réserver un stand dans l'espace/salle d'exposition de la conférence ?

La brochure « Sponsoring » est disponible en anglais, en français et en arabe en cliquant [ici](#). Pour toute question à ce sujet, veuillez contacter l'équipe organisatrice du Congrès 2020 par courriel (impact@abudhabi2020.ae) ou par téléphone +971 (0)4 554 1434. Pour toute autre information ou si vous souhaitez proposer d'autres formes de partenariat, veuillez contacter Christine Trembleau par courriel à trembleau@ica.org ou par téléphone au +33 (0) 81 70 55 66.

2^e partie. Se rendre sur place

4. Vols internationaux

Premier transporteur aérien d'Abu Dhabi : la compagnie [Etihad](#).

Etihad est la compagnie aérienne nationale des Émirats arabes unis. L'entreprise a fait beaucoup de chemin en peu de temps depuis sa création, tout comme la ville d'Abu Dhabi, son point d'attache. Les participants au Congrès pourront bénéficier de tarifs avantageux spéciaux offerts par différentes compagnies aériennes, dont Etihad.

Premier transporteur aérien de Dubaï : [Emirates](#)

Emirates est une compagnie aérienne publique dubaïote et basée à Garhoud, Dubaï, aux Émirats arabes unis. Au cœur du pôle commercial et touristique que constituent les EAU, la compagnie a transporté 59 millions de passagers en 2018-2019, en desservant un total de 159 destinations. La compagnie Emirates figure dans

le livre Guinness des records (*Guinness World Records™*) pour la réalisation du vol le plus multiculturel du monde, grâce à la présence de personnes de 145 nationalités différentes à bord de l'un de ses avions A380 (vol EK2019). Il s'agissait d'un vol spécial unique pour fêter la 48^e édition de la fête nationale des EAU ainsi que l'« année de la tolérance ».

De plus amples renseignements concernant les déplacements dans le cadre du Congrès d'Abu Dhabi seront disponibles à une date ultérieure.

3^e partie. Visas

5. Me faudra-t-il un visa pour me rendre à Abu Dhabi?

Les ressortissants des pays du [Conseil de Coopération du Golfe \(CCG\)](#) n'ont besoin ni de visa ni d'autorisation ni du soutien d'un ressortissant ou d'un résident des EAU pour entrer dans le pays. Il leur suffira de présenter leur passeport ou leur carte nationale d'identité CCG à leur arrivée aux EAU.

Visas de 30 ou de 90 jours délivrés à l'arrivée aux EAU

Les citoyens des [pays suivants](#) n'ont pas besoin de demander de visa à l'avance et peuvent obtenir gratuitement un visa valable pour une période de 30 jours dès leur arrivée aux EAU. Ils bénéficieront également d'un délai de grâce de 10 jours en cas de demande de prolongation.

À noter : Les passeports devront avoir une validité d'au moins 6 mois à compter de la date d'entrée aux EAU. La liste des pays éligibles pour l'obtention d'un visa délivré à l'arrivée peut évoluer au fil du temps. Nous vous recommandons donc de vérifier la situation auprès de l'ambassade des EAU dans votre pays d'origine avant d'entamer votre voyage vers les EAU.

Pour assister au Congrès, les participants devront être en possession d'un visa touristique. Il peut s'agir d'un visa de longue durée ayant une validité de 60 jours ou d'un visa à court terme à compter de la date de votre entrée dans les EAU, en fonction du pays dans lequel est formulée la demande de visa. Ces visas devront être utilisés dans les 60 jours qui suivront leur date d'émission. Dans certains cas, une lettre d'un hôtel ou d'un voyageur pourrait être exigé comme condition préalable à l'obtention d'un visa. Pour en savoir plus sur les demandes de visa, consultez : www.emirates.com/fr/french/before-you-fly/visa-passport-information/.

6. Comment me procurer la lettre d'invitation nécessaire à ma demande de visa ?

Pour le Congrès ICA Abu Dhabi 2020, Nirvana Travel and Tourism, notre partenaire officiel, accompagnera les participants dans leurs démarches de demande de visa (contact : info@abudhabi2020.com).

Pour demander une lettre d'invitation, veuillez contacter l'équipe organisatrice du Congrès ICA Abu Dhabi 2020 par courriel, uniquement après avoir dûment rempli votre demande d'inscription et réglé la totalité de la facture.

7. Dois-je souscrire une assurance voyage ?

La souscription d'une police d'assurance voyage est vivement conseillée lors de tous vos déplacements à l'étranger. Dans certains cas, des vaccins peuvent être exigés ou recommandés en fonction de votre destination ou de vos escales. Consultez votre médecin traitant ou [cliquez ici](#).

Assurance voyage-maladie : L'assurance voyage-maladie proposée par les agences et filiales de l'American International Group, Inc. (AIG) vous garantit la couverture nécessaire si, en raison de circonstances imprévues, vous êtes dans l'obligation d'annuler ou d'écourter votre séjour ou de recevoir des soins médicaux d'urgence pendant votre voyage. Cette assurance couvre également la perte ou le retard de vos bagages et procure de nombreux autres avantages décrits dans le texte de la police, que vous pourrez consulter avant de procéder à la souscription. La couverture offerte par ladite police sera soumise aux conditions générales en vigueur.

4^e partie. Hébergement

8. Où me loger ?

Une large gamme de logements sera proposée sur le site web du Congrès, à des tarifs négociés. Vous pourrez également effectuer vos propres recherches via internet, si tel est votre souhait. Abu Dhabi dispose d'une offre importante d'hôtels, pour toutes les bourses (petits budgets ou grand standing). Dans une moindre mesure, des appartements avec services, des offres AirBnB et des chambres d'hôtes sont également disponibles. Le lieu de la conférence (ADNEC) se trouve en plein cœur de la ville et est facilement accessible à partir de n'importe quel quartier.

Cliquez [ici](#) pour un comparatif des tarifs proposés par différents hôtels à Abu Dhabi.

9. Les organisateurs ont-ils prévu un service de transport au départ de l'aéroport ?

Des navettes routières assureront une liaison régulière et confortable pour tous les délégués se rendant à Abu Dhabi dans le cadre du Congrès. De plus amples renseignements seront disponibles ultérieurement, et les organisateurs vous transmettront toutes les informations nécessaires à l'organisation de votre voyage.

Les participants pourront également organiser leur propre déplacement entre l'aéroport et l'hôtel de leur choix. Les aéroports d'Abu Dhabi et de Dubaï proposent des services de transfert de qualité entre l'aéroport et les différents hôtels. Vous pourrez même réserver un véhicule via internet ou bien prendre un taxi dès votre arrivée. Google Maps est pleinement opérationnel partout aux EAU et vous pourrez donc utiliser son système de géolocalisation pour vous guider dans vos déplacements.

10. Se déplacer à Abu Dhabi

Abu Dhabi dispose d'un réseau routier très bien conçu, ce qui facilite tous les déplacements dans la ville. Les taxis sont nombreux et leurs prix raisonnables. Ils peuvent être hélés dans la rue ou réservés par téléphone via la hotline TransAD au 600 535 353. Les bus du réseau public sont modernes, propres, climatisés, fiables et offrent un bon rapport qualité-prix. Pour les personnes préférant louer une voiture, sachez que toutes les grandes sociétés de location – plus quelques autres - ont des agences à Abu Dhabi. Pour de plus amples renseignements concernant les transports et les déplacements sur place, [cliquez ici](#).

5^e partie. Questions pratiques

11. Pourrai-je utiliser des devises internationales pour effectuer mes achats aux EAU ?

Il est recommandé d'effectuer toutes vos transactions en espèces dans la devise locale (AED). Les cartes de crédit/débit sont largement acceptées, à Abu Dhabi et partout ailleurs dans les EAU. Les devises étrangères et les chèques de voyage peuvent s'échanger dans les bureaux de change officiels, dans

les banques et dans les hôtels sur présentation de votre passeport. En revanche, les chèques personnels ne seront pas acceptés. Pour vos achats dans les souks (marchés) ou dans les petits commerces, les espèces sont vivement recommandées.

DAB

La plupart des banques disposent de DAB qui acceptent la plupart des cartes. La plupart de ces DAB, bien que liés à des établissements bancaires spécifiques, font partie d'un réseau central, ce qui vous permettra d'effectuer vos transactions sans engager de frais importants. Les cartes les plus courantes sont acceptées à Abu Dhabi, dont : American Express, Cirrus, Global Access, MasterCard, Plus System et VISA. On trouve des DAB dans tous les centres commerciaux, les grands supermarchés, la plupart des stations-services et à l'aéroport. Pour les cartes étrangères, les taux de change sont généralement compétitifs. L'utilisation des cartes est plus rapide et bien plus simple que le recours aux chèques de voyage.

Change

Il existe des bureaux de change dans tous les quartiers d'Abu Dhabi. Les taux de change qu'ils proposent sont souvent plus intéressants que ceux des banques. On en trouve dans tous les grands centres commerciaux et dans les [quartiers commerçants](#) les plus fréquentés. Leurs heures d'ouverture sont généralement de 8:00 à 13:00 et de 16:30 à 20:30 du samedi au jeudi, ainsi que le vendredi soir. De nombreux [hôtels](#) acceptent de changer les espèces et les chèques de voyage à des taux courants mais peu avantageux.

Convertisseur

Pour consulter le convertisseur officiel proposé par le syndicat d'initiative d'Abu Dhabi (*Abu Dhabi Tourism Board*), [cliquez ici](#).

12. Quelles sont les normes en matière de courant électrique ?

Tension monophasée (en volts) : 230

Fréquence (en hertz) : 50

Prise de type G

Comparatifs : pour comparer les normes en matière de courant électrique applicables aux EAU par rapport à celles de votre pays d'origine, [cliquez ici](#).

Solutions : Nous vous recommandons de demander un adaptateur secteur auprès de la réception de votre hôtel ou de vous en procurer un à l'aéroport ou dans l'un des nombreux supermarchés ou magasins de matériel électronique de la ville.

13. Dois-je prévoir un adaptateur de voyage pour mes appareils électriques ?

Les prises utilisées aux Émirats arabes unis sont de type G et comportent trois broches rectangulaires disposées en triangle. Pour les appareils électriques conçus en vue d'une utilisation aux États-Unis, au Canada ou en Amérique du Sud, il sera nécessaire de se munir d'un adaptateur//chargeur pour assurer la compatibilité avec la tension utilisée aux EAU, sauf dans le cas d'appareils bitension.

14. Dans quel fuseau horaire se situe Abu Dhabi ?

Le fuseau horaire d'Abu Dhabi est GMT+4

15. Quelles sont les langues parlées à Abu Dhabi ?

La langue officielle des EAU est l'arabe. Le pays étant une plaque tournante du commerce international et une des destinations touristiques les plus prisées, la pratique de l'anglais est également courante. La signalétique et les panneaux routiers ainsi que les enseignes commerciales portent systématiquement un double affichage, en arabe et en anglais.

La langue la plus utilisée dans tous les Émirats, y compris à Abu Dhabi, est l'anglais. Les Émirats arabes unis comptent l'une des populations les plus cosmopolites du monde. De nombreuses langues y sont parlées en raison de la présence d'immigrés d'origines très variées. Le pays est donc un pôle multiculturel qui attire les touristes désireux de découvrir toutes les cultures qui le composent. En outre, cette diversité linguistique représente un atout pour les hommes et femmes d'affaires.

16. Quel temps fera-t-il en novembre ?

Températures

Au mois de novembre, le climat à Abu Dhabi reste agréable et le soleil brille constamment. La température moyenne est de 25 °C, avec une moyenne en journée de 31 °C et une moyenne de 18 °C la nuit.

Précipitations

Au mois de novembre, Abu Dhabi enregistre, en moyenne, un jour de pluie mesurable, mais la pluviométrie reste toujours inférieure à 10 mm. La probabilité de précipitations est de 2 % en moyenne, ce taux tendant cependant légèrement à la hausse vers la fin du mois.

Heures d'ensoleillement

En novembre, à Abu Dhabi, le soleil brille pendant une moyenne de dix heures par jour. Cela s'explique essentiellement par le fait que les journées raccourcissent pour ne compter que 10 heures et 45 minutes à la fin du mois, les chances d'avoir un ciel nuageux passant de 14 % en début de mois à 21 % en fin de mois.

Humidité

Tout comme en octobre, le taux moyen d'humidité relative enregistré à Abu Dhabi est de 65 %, tandis que les températures sont à la baisse. Il s'agira donc d'une des périodes les plus fraîches de l'année, car l'hiver commencera à pointer le bout de son nez. Ce sont des conditions climatiques bien plus agréables que celles des mois d'août et de septembre, d'une chaleur difficile à supporter.

Vents

La vitesse moyenne du vent à Abu Dhabi augmente légèrement au cours du mois de novembre. En début de mois, les vents accusent une vitesse moyenne de 3,5 m/s, tandis qu'en fin de mois, ils atteignent 3,8 m/s. Ce sont principalement des vents du nord mais, plus on avancera vers le mois de décembre, plus les vents venant de l'ouest commenceront à se faire sentir.

Température de la mer

La température moyenne de l'eau de la mer chute brutalement au mois de novembre, pour se fixer autour de 28 °C, température qui, pour la plupart des gens, reste cependant tout à fait acceptable et agréable.

18. Quels vêtements porter et quelles sont les règles vestimentaires ?

Les EAU sont un petit paradis du tourisme. La population expatriée y est plus nombreuse que la population autochtone. Le pays accueille des visiteurs des quatre coins du monde et son environnement social moderne jouit d'une renommée internationale. Le respect des valeurs musulmanes de la population locale est toutefois recommandé, tout comme celui de certaines règles de bienséance. Les visiteurs aux EAU sont invités à se vêtir de façon modeste, surtout dans les endroits les plus traditionnels, tels que les mosquées. Pour en savoir plus sur les codes vestimentaires et les règles de bienséance, cliquez sur la page intitulée [social responsibility](#) (responsabilité sociale) sur le site web du gouvernement (informations en langue anglaise).

19. Détaxe sur les achats réalisés par les touristes

Les touristes et les visiteurs peuvent prétendre au remboursement de la TVA versée sur les achats qu'ils réalisent pendant leur séjour aux EAU. La détaxe se fait par le biais d'un système électronique parfaitement intégré reliant les détaillants participant au régime de remboursement des touristes (« Tax Refund for Tourists Scheme ») aux différents points d'entrée et de sortie des EAU. [Pour de plus amples renseignements, cliquez ici](#) (en anglais).

20. Téléphonie mobile et accès internet

Les fournisseurs de services de téléphonie mobile et d'accès internet, [Etisalat](#) et [du](#), proposent des forfaits spécialement conçus pour les visiteurs. Il suffit de présenter une copie de votre passeport et de votre visa d'entrée aux EAU pour vous procurer une carte SIM locale. Ces cartes sont en vente dès votre arrivée à l'aéroport ou aux points de vente situés dans les centres commerciaux, ou bien dans les boutiques des opérateurs télécom.

Pour en savoir plus sur les forfaits pour touristes de Du, [cliquez ici](#).

Pour en savoir plus sur les forfaits pour touristes d'Etisalat, [cliquez ici](#).

21. Accès Wi-Fi aux EAU

Deux opérateurs, Etisalat et du, proposent l'accès Wi-Fi dans de nombreux endroits des EAU. La plupart des hôtels offrent un accès Wi-Fi gratuit à leurs clients. Ce type d'accès gratuit est également disponible dans la plupart des centres commerciaux et autres lieux publics.

Pour retrouver la liste des points d'accès Wi-Fi, consultez les pages suivantes :

[Points d'accès Wi-Fi - Etisalat](#)

[Points d'accès Wi-Fi - du](#)

La vérité sur certaines idées reçues concernant les Émirats arabes unis

Sécurité :

Abu Dhabi : la ville la plus sûre du monde en 2019

Selon Numbeo, une base de données internationale participative, Abu Dhabi était la ville la plus sûre en 2019, avec une note de 89,3 pour ce qui concerne l'indice de sécurité. Selon le lieutenant général Dahi Khalfan Tamim, Chef adjoint de la Police et de la Sécurité publique à Dubaï : *« En dépit d'un sentiment croissant d'insécurité dans le monde, les EAU constituent une véritable oasis de sécurité, statut qu'ils doivent aux nombreuses initiatives et aux multiples projets entrepris à cette fin. »*

Dubaï et Abu Dhabi sont les villes les plus sûres du Moyen-Orient. En outre, Dubaï reste en tête de liste des endroits offrant la meilleure qualité de vie dans la région, talonnée par Abu Dhabi, selon l'indice Mercer, dans son 21^e classement annuel établi pour 2019. [Pour en savoir plus, consultez l'article publié dans « Gulf News »](#), le quotidien national (en langue anglaise uniquement).

Qualités globales :

Pour les touristes, les EAU représentent une destination de rêve sur de nombreux plans. Parmi les facteurs qui lui valent ce qualificatif, citons :

- leur stabilité économique et politique
- leur emplacement stratégique, à la jonction de l'Orient et de l'Occident
- le nombre important de liaisons offertes par les grandes compagnies aériennes
- leurs infrastructures touristiques très développées

- leur grand choix d'hôtels pour tous les goûts et tous les budgets
- les nombreux événements et activités pour tous les âges et toutes les envies
- leur biodiversité unique - aux EAU, on trouve des déserts, des oasis, des montagnes, des vallées, des plaines salées, des palétuviers, des plages ainsi qu'une flore et une faune terrestres et marines d'une très grande richesse
- leur population respectueuse des différentes cultures et religions – des ressortissants de plus de 200 pays ayant des pratiques culturelles et religieuses diverses vivent aux EAU en toute harmonie
- leur faible criminalité – le taux de meurtres avec préméditation aux EAU, en janvier 2018, s'élevait à 0,3 % par tranche de 100 000 habitants.

Photographie

Plaque tournante du tourisme au Moyen-Orient, la présence des médias et les reportages sur la vie sociale et sur les endroits ouverts au public aux EAU sont monnaie courante. Des restrictions s'appliquent en ce qui concerne la prise de photos de bâtiments administratifs et d'installations militaires. Comme dans la plupart des pays, il est interdit de prendre des photos des avions ou de les observer (*plane spotting*) pour des raisons liées à la sécurité et à la politique : cette interdiction s'applique tant aux résidents qu'aux touristes. N'hésitez pas à prendre des clichés des lieux touristiques et des infrastructures nombreuses et emblématiques, créées par la nature ou par l'homme et réputées dans le monde entier, mais nous vous conseillons toutefois de vous abstenir de prendre des photos de personnes sans demander préalablement leur accord, ne serait-ce que par civisme ou par courtoisie.

Consommation de boissons alcoolisées

Aux EAU, de nombreux restaurants et bars disposent de licences autorisant la vente de boissons alcoolisées. La consommation d'alcool n'est répréhensible par la loi qu'en l'absence d'une telle licence et/ou dans le cas de personnes sous l'emprise de l'alcool et ayant des comportements susceptibles de troubler l'ordre public. À l'aéroport, il est possible d'acheter des boissons alcoolisées dans les boutiques « *duty free* » à concurrence d'un maximum de 4 litres par personne.

En ce qui concerne la conduite en état d'ébriété, la tolérance zéro s'applique. La consommation d'alcool est totalement interdite sur le territoire de l'émirat de Charjah, pôle culturel du pays. Pour en savoir plus sur le code de conduite applicable dans les pays musulmans, [cliquez ici afin de consulter les recommandations](#) (en anglais) émises par l'ambassade des EAU.

Les femmes

Aux EAU, les femmes jouissent des mêmes droits constitutionnels que les hommes. Elles ont accès à l'éducation, au marché de l'emploi, aux prestations sociales et de santé et peuvent prétendre à des postes dans la fonction publique. Sous la rubrique, « Respect du droit des femmes », les EAU ont occupé la première place parmi les 132 pays cités dans le rapport sur l'indice de progrès social en 2014 et la deuxième place parmi les pays arabes selon le rapport de 2017 sur les inégalités entre les sexes publié par le Forum économique mondial (PDF). Les EAU ont mis en place des politiques, des lois et des initiatives visant à protéger la gent féminine et à favoriser l'égalité des sexes dans tous les aspects de la vie en société.

Aux EAU, de nombreuses dispositions sont prises pour aider les femmes et pour leur permettre d'accéder à l'éducation, à la santé, au marché de travail et à bien d'autres droits encore. Des mesures supplémentaires sont prévues pour assurer leur sécurité, telles que des zones réservées aux femmes dans le métro de Dubaï et dans les bus publics, ou encore des taxis conduits par des femmes, pour ne citer que quelques exemples.

Selon l'édition 2016 du rapport sur l'écart entre les genres publié par le Forum économique mondial, les EAU

se positionnent comme suit dans la hiérarchie mondiale :

8^e place pour ce qui concerne la sous-rubrique « égalité salariale pour un travail équivalent »

1^{ère} place pour ce qui concerne la sous-rubrique « taux d’alphabétisation »

1^{ère} place pour ce qui concerne la sous-rubrique « scolarisation dans l’enseignement secondaire »

1^{ère} place pour ce qui concerne la sous-rubrique « ratio des sexes à la naissance »

Pour en savoir plus sur la place des femmes dans le pays, [cliquez ici](#) pour consulter les pages y afférentes sur le site officiel du gouvernement émirati.

D’autres FAQ sur les choses à voir et les lieux à visiter pour découvrir les EAU sont disponibles aux adresses suivantes (en anglais) :

- [le portail du gouvernement émirati](#)
- [le site web « Visit Abu Dhabi »](#)